

# 第6回 清水寺で世界を語る

～「飢餓をゼロに」「すべての人に健康と福祉を」～



清水寺の境内に京都の  
NGOや教育機関が集結

ブースやトークイベントで  
世界の課題を知り、  
自分には何ができるのか  
一緒に考える機会を  
提供するイベントです

日時:2018年11月25日(日)10:30~15:30

場所:清水寺 (南苑付近、円通殿)

※雨天決行ですが、天候により、一部実施  
できない企画があります。荒天の場合は、  
会場となる清水寺の判断に準拠します。

トークイベント  
(円通殿内)

現役NGO職員が語る国際協力キャリア

(12時45分開場)

13:00~14:30

出演予定 テラ・ルネッサンス、日本国際民間協力会、アクセス、JIPPO等

「NGOとはどんな仕事?」「どうやったら働けるの?」  
国際協力に関する  
キャリアについて  
各NGOのスタッフが、  
ぶっちゃけトークを  
します!



参加費無料

コーヒーやポストカード  
など世界中のフェア  
トレード商品販売  
京都学園柔道部に  
よる投げの形披露  
京都府立北稜高校の  
生徒による  
ポスター発表など

ブース出展  
(南苑付近)

NGO、教育機関による活動紹介・物品販売 10:30~15:30

SDGs市民社会ネットワーク、テラ・ルネッサンス、日本国際民間協力会、  
アクセス、JIPPO、京都学園中学・高等学校、京都府立北稜高校

主催:清水寺で世界を語る実行委員会

音羽山清水寺、一般社団法人検垣バレエ団、一般社団法人SDGs市民社会ネットワーク、認定NPO法人テラ・ルネッサンス  
公益社団法人日本国際民間協力会(NICCO)、認定NPO法人アクセス-共生社会をめざす地球市民の会、NPO法人JIPPO  
京都学園中学高等学校、京都府立北稜高等学校

後援 京都府 京都市 京田辺市 日本国際連合協会京都本部

# 出展団体と主な出展内容

## 一般社団法人 SDGs市民社会ネットワーク

「一般社団法人SDGs市民社会ネットワーク（SDGsジャパン）」は、2015年9月に国連総会で採択された、17の地球規模課題をまとめた「持続可能な開発目標」（SDGs）の達成をめざして行動するNGO/NPOなど市民社会のネットワークです。（現在約100団体が加盟）

“誰一人取り残さない”をキャッチフレーズに、SDGsが掲げる各課題について、日本のNGO/NPOの幅広い連携・協力を促進し、民間企業、地方自治体、労働組合、専門家・有識者などとの連携も進めています。

## 認定NPO法人 テラ・ルネッサンス

テラ・ルネッサンスは、2001年に設立し、地雷、子ども兵、小型武器の課題に取り組む認定NPO法人です。カンボジア、ラオス、ウガンダ、コンゴ、ブルンジ、日本で活動を行っています。

アジア地域では、地雷や不発弾の被害に苦しむ人々への支援、アフリカ地域では、元子ども兵や紛争被害者の人々への支援を中心に活動を行ってきました。ブースでは、フェアトレード商品の販売と、子ども兵や地雷について、わかりやすく解説します。

## 公益社団法人 日本国際民間協力会（NICCO）

NICCO（ニックコー）は、1979年設立、京都生まれの国際協力NGOです。「駆けつける。そばにいる。」をモットーに、現地の人々の力を信じ、人々に寄り添いながら、支援を続けています。

38年間、世界21カ国で、緊急災害支援、環境に配慮した自立支援、人材育成に取り組んできました。現在は、ケニア、パレスチナガザ地区、ヨルダン、アフガニスタン、ミャンマー、フィリピンと、日本国内（岩手県、宮城県、滋賀県）で活動しています。ブースでは、フェアトレード商品の販売と活動紹介を行います。

## 認定NPO法人

### アクセス-共生社会をめざす地球市民の会

アクセスは、フィリピンと日本で貧困問題に取り組む、京都生まれの、国際協力NGOです。「10人に3人が、小学校を卒業できない」と言われるフィリピンで、「子どもに教育、女性に仕事」を提供する活動を続けています。

フィリピンの貧しい人々も日本で暮らす人々も、ともに地球市民として「貧困を始めとする私たちが抱える社会的な課題を、1人1人が主体となって解決し、より良い社会を作っていく」ことをめざしています。ブースでは、手漉きカードやココナツ雑貨等のフェアトレード商品の販売と、活動紹介をします。



## NGO相談員ブースもあります

NICCOは外務省の委託を受け、「NGO相談員」として、NGO活動全般、ボランティア・インターン、就職、フェアトレード、寄付、各国の情報など幅広い分野で情報提供やアドバイスを行っています。お気軽にご相談ください。

## 特定非営利活動法人JIPPO

JIPPO（十方）は、西本願寺が母体となって2008年に設立された国際協力NGOです。「すべての存在といとなみは互いに関係しあい支えあっている」という仏教の基本理念に則り、「平和構築」「貧困問題」「環境問題」「災害救援・復興」取り組んでいます。これまでスリランカやパキスタン、フィリピン、福島は災害被災地や都市との格差が大きい農村で活動してきました。

ブースでは国内外での活動を紹介し、フェアトレードの東ティモール産コーヒー、スリランカ産紅茶、東日本大震災復興支援の南相馬産菜種油等を販売します。

## 京都府立北稜高等学校

(1) SDGsについて学んでいる生徒によるストリートポスター発表  
SDGsの各目標について個々が調べたこと、思ったこと等をポスター発表いたします。

(2) 天文地学部による「星空はみんな知っている…」  
星空は普遍的に私たち人類に勇気と希望を与えてきました。この企画は、会場に来られた方々にオリジナルの「星座カード」を作っていただき、国際協力や国際協調、平和についてのメッセージも添え、星空に見立てたブラックパネルに貼り付けて「平和の星空」を皆さんで創りあげます。

## 京都学園中学高等学校

柔道は日本古来に伝わる伝統の武道で、その基本理念は「精力善用」「自他共栄」とされています。精力善用とは「修行を積み磨かれた能力を、世の中の役立つことに使い貢献する」という意味で、自他共栄とは、「互いに信頼し、助け合って、自分もほかの人も共に栄えて、素晴らしい世の中をつくる」という意味です。

柔道を通して、世界中に平和の精神を広めるため、今回は「形」と呼ばれる攻撃防御の理合いを習得するための稽古法のうち「投の形」を披露します。技を掛ける「取（とり）」と技を受ける「受（うけ）」の息の合った動きを是非ご覧ください。